

## Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Himbauan Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024 di Desa Tonjong

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 10, 2024 - 08:33



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Himbauan Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024 di Desa Tonjong*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada Serentak

2024, Bhabinkamtibmas Desa Tonjong melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System POLRI. Kegiatan ini berlangsung pada Rabu pagi, dimulai pukul 08.00 WIB di Desa Tonjong, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas yang melakukan dialog langsung dengan warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, mereka berbagi informasi serta memberikan himbauan kamtibmas untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif.

Dalam dialog tersebut, disampaikan beberapa poin penting, antara lain:

1. **Kolaborasi POLRI dan Tokoh Agama**  
POLRI, bersama tokoh agama, berkomitmen melakukan kegiatan pre-emptif dan preventif melalui patroli dialogis dan ceramah untuk mengingatkan masyarakat akan pentingnya menjaga ketertiban.
2. **Dukungan terhadap Pilkada Damai**  
Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk mendukung pelaksanaan Pilkada yang damai dengan mengedepankan komunikasi yang baik, serta mengingatkan untuk tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, dan tidak mudah terprovokasi.
3. **Pentingnya Pelaporan Gangguan Kamtibmas**  
Warga diimbau untuk segera melaporkan setiap gangguan keamanan kepada pihak kepolisian setempat atau melalui nomor hotline 110.

Kegiatan ini berjalan lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat. Warga terlihat antusias mengikuti dialog dan berkomitmen untuk menjaga keamanan bersama. Dokumentasi dari kegiatan ini juga terlampir sebagai bukti pelaksanaan kegiatan.

Dengan langkah-langkah ini, diharapkan masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, serta menciptakan suasana kondusif menjelang Pilkada 2024.